
平成 27年度 第 2回 学校協議会 

 平成 27年 11月 12日(木) 本校校長室において第 2回の学校協議会を開催しました。委

員については、公務のため中植委員、畑委員、森田委員が欠席されそれぞれ代理出席とな

りました。学校側からは、校長、教頭、事務長、各分掌長が出席しました。 

 

内容 

１ 授業見学 13：25～15：15 委員の皆さんに 5限（本校での教室等）、6限(1 

年スーパーグローバル基礎知識講座)の授業を見学していただきました。 

 

２ 協議会 15：30～17：00 

① 学校長挨拶 

② 授業見学について 

③ 授業評価アンケートについて 

④ 分掌等の取組計画進捗状況について 

⑤ SGHについて 

⑥ 本校の課題について 

⑦ その他 

 

３ 委員からの意見等 

【授業見学について】 

 1年生の SGHの基礎知識講座や 3年生の「総合的な学習の時間」における金融教育など、

外部講師による興味深い講演が行われていた。生徒は、積極的に内容を吸収してもらいた

い。 

【授業評価アンケートについて】 

 教員の教材活用で工夫は見られるが、生徒自身の授業に対する意識が低い。教員から常

に予習・復習を促すべきである。学習内容について生徒の理解が低いので、教員間で授業

見学を進めるなどで相互に授業方法を研究すると良い。 

【分掌等の取組計画進捗状況について】 

 遅刻指導については、保護者呼び出しは効果的である。 

農場の活用が必要であり、農業に対する生徒の意識を高めていければと思う。また、農

場が地域へのアピールには有効である。 

人権の指導は難しいが、能勢高校の人権アンケートから信頼度が高いことがわかる。素

晴らしい。言葉の乱れが心の乱れに繋がるので、きれいな言葉を使えるような環境や学び

が必要である。 

【その他】今後、様々な変革が必要な能勢高校のあり方にこの協議会の意見が反映され、

地域の活性化と能勢高校の魅力化の一助になればと思う。 


